

Image not found or type unknown



Non respect des distances de sécurité

Par **jacques22**, le **18/01/2016** à **11:07**

Bonjour,

Il est de notoriété publique qu'à Montpellier, surtout depuis qu'il y a des radars, notamment de chantiers, et que les automobilistes ralentissent pour ne pas se faire flasher, les routiers, tout en slalomant entre les files sans prévenir, collent les voitures en faisant des appels de phares et en klaxonnant pour maintenir leurs excès de vitesse malgré les radars, provoquant ainsi quotidiennement des accidents.

Mais la PJ refuse les plaintes, voire arrête les automobilistes respectueux du code de la route : est-ce normal?

Bonne journée.